

## Transition énergétique : les élèves de la commune du Faouët relèvent le défi avec Morbihan Énergies.

**Comment enrayer le changement climatique ? Quelles sont les solutions pour produire plus d'énergie verte ? Moins consommer d'électricité ? Les élèves du Faouët sont devenus, le temps d'une animation, acteurs de la transition énergétique. Autour d'une exposition qui les conduit à endosser le rôle des élus ou des citoyens de demain, c'est à eux que revient le soin de prendre les décisions qui impacteront notre avenir.**

2050, c'est la date limite fixée par la France pour diminuer drastiquement ses émissions de gaz à effet de serre (objectif annoncé d'une réduction par 4 voire plus de ses GES). 2050, c'est aussi le nom de l'exposition autour de laquelle les élèves du Faouët se sont réunis. Une exposition entièrement dédiée à la transition énergétique, mise à disposition par Morbihan Énergies.

### Prise de conscience à l'échelle nationale et locale

Loin d'être un support « statique », 2050 a été conçue comme une expérience à vivre : un animateur guide les élèves sur les questions énergétiques qui impactent notre quotidien. À travers une étude de la consommation et de la production actuelles des énergies à l'échelle mondiale, il les amène à s'interroger sur leurs propres pratiques, non seulement à l'école mais aussi à la maison.

### Retour vers le futur

L'animation conduit ensuite l'ensemble de la classe à se projeter dans le futur, directement en 2050. Et là, le constat est saisissant : l'augmentation de la consommation et la réduction des sources d'énergie conduisent à un déséquilibre mondial majeur. Alors : que pouvons-nous faire ? Quels sont les leviers à actionner pour essayer d'enrayer cette prévision ?

### Génération 2050

Les élèves parcourent l'exposition, en quête des 90 solutions qui leur sont proposées. En 2050, ce seront eux qui seront « aux commandes ». Toutefois, aucun remède miracle : chacune des solutions apporte son lot d'avantages mais aussi d'inconvénients... Aux élèves alors de faire leurs choix au mieux, en tant qu'élus ou en tant que citoyens, pour constater si oui ou non leurs propositions permettront de rééquilibrer notre balance énergétique.

Une manière ludique de s'approprier les problématiques, parfois complexes et obscures, de cette transition énergétique. Pour la commune du Faouët et les enseignants, cette animation a été l'opportunité de sensibiliser leurs classes à une transition énergétique déjà à l'œuvre localement sur leur territoire.

>> Exposition 2050 : Salle Polyvalente - Du 1<sup>er</sup> au 11 mars 2022  
Ouverture au grand public : samedi 5 mars de 9h à 12h

>> Plus d'informations sur l'exposition > Céline Wiechert : 02 53 59 12 82 - [exposition@morbihan-energies.fr](mailto:exposition@morbihan-energies.fr)

### Contacts presse :

Lise LANDOUARD

Tél : 02 97 23 07 68

Mél : [secretairegeneral@lefaouet.fr](mailto:secretairegeneral@lefaouet.fr)

Arnaud Le Guelvouit

Tél : 02 97 62 07 50

Mél : [communication@morbihan-energies.fr](mailto:communication@morbihan-energies.fr)